

VILLE DE
MONT-ROYAL



TOWN OF
MOUNT ROYAL

AVIS DE VENTE

VENTE À L'ENCAN

Une vente à l'encan aura lieu le **samedi 31 mai 2025 à 10 h** aux ateliers municipaux situés au 180, chemin Clyde, pour vendre des biens municipaux et des bicyclettes abandonnées sur le domaine public depuis plus de 60 jours.

Une visite sera permise à compter de 9h30, le jour de l'encan.

Chaque achat devra obligatoirement être payé comptant, au moment de la vente et les acheteurs doivent obligatoirement repartir avec leurs biens.

Pour plus de détails, visitez le site web de la Ville au ville.mont-royal.qc.ca.

Donné à Mont-Royal, le **14 mai 2025**.

AVIS DE VENTE

PUBLIC AUCTION

A sale by public auction will be held on **Saturday, May 31, 2025, at 10:00** at the municipal workshops located at 180 Clyde Road, to sell off municipal property and also bicycles that have been abandoned on public property for more than 60 days.

A visit will be permitted starting at 9:30 on auction day.

All purchases must be paid for in cash at the time of sale, and buyers are required to take their items with them.

For more details, visit the Town's website at ville.mont-royal.qc.ca.

Given at Mount Royal, on **May 14, 2025**.

La greffière adjointe,

Magali Lechasseur
Assistant Clerk